



12 de junio de 2018

Noticias Comunidad de Madrid

Noticias Nacionales

Noticias internacionales

Medio Ambiente pide un estudio de las depuradoras... EL MUNDO, 12 de junio

MADRID

COMUNIDAD PSOE: «ES UN TOQUE DE ATENCIÓN»

Medio Ambiente pide un estudio de las depuradoras

El Ministerio insta a la Comunidad a saber qué mejoras precisan los vertidos al río Henares

ROBERTO BÉCARES MADRID

El Ministerio de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica del Tajo, ha instado a la Comunidad de Madrid a realizar un intenso estudio sobre qué mejoras necesitan las depuradoras del Canal de Isabel a lo largo del río Henares que vierten sus aguas a este caudal, que termina confluyendo con el Jarama.

Así consta en una carta a la que ha tenido acceso este periódico remitida el pasado febrero por el entonces presidente de la Confederación, Juan Carlos de Cea, al que era en su día el consejero de Medio Ambiente y ahora vicepresidente, Pedro Rollán.

En la misiva, que respondía a una petición de información del propio Rollán a la Confederación sobre si disponía este organismo de estudios de vertidos ilegales en la región, la Confederación informaba que los diferentes muestreos en el río Jarama señalaban que los «parámetros físico-

químicos» de las aguas del Jarama «van mejorando con el tiempo».

Asimismo, precisaba que la Dirección del Agua del Ministerio realiza en la actualidad «un profundo estudio, de 20 meses de duración», de tres de las principales depuradoras de Madrid, La China, Butarque y Sur, para saber qué mejoras o adaptaciones se necesitan para que el agua sea de mayor calidad y por eso creía «conveniente» que la Comunidad hiciera un estudio «parecido».

Según la Comunidad y la diputada socialista Mónica Sánchez Carazo, que cree que se trata de un «toque de atención» de la Confederación a la Comunidad, la contestación proviene de la proposición no de ley impulsada por PSOE y Podemos y que fue aprobada en la Asamblea en diciembre de 2016 donde se instaba a la Comunidad a hacer «un estudio integral del impacto de los vertidos».

«La Confederación nos da ahora la razón en que mostráramos preo-



Perspectiva de la depuradora de La China, en el barrio madrileño de San Fermín. EL MUNDO

cupación sobre la calidad de las aguas que se vierten en el Corredor del Henares», señala la diputada, que subraya que el Gobierno regional tiene «muy poco control de los vertidos sólidos y los que van a los ríos». «Cuando les exigimos medidas dicen que la competencia es de la Confederación y desde allí le dicen a la Comunidad que depende de ellos. Al final, el Gobierno regional tiene que hacer más y asumir su responsabilidad en vez de tirar balones fuera. La propia Confederación les dice que

se pongan las pilas con la inspección del agua y la adecuación de las depuradoras», añade.

Desde la Consejería de Medio Ambiente subrayan que «la calidad ha mejorado y mejora en cuanto al tratamiento que producen las depuradoras». «La Comunidad de Madrid es una de las regiones españolas que cuenta con un sistema de saneamiento más avanzado, y depura el cien por cien de las aguas residuales que se generan», señalan en el Área, donde recuerdan que el Canal de Isabel II dedi-

ca más de 100 millones a su red de alcantarillado, tanques de tormenta y plantas depuradoras.

En cuanto al río Henares, recuerdan que las depuradoras que vierten su caudal, Santos de la Humosa, Méco, Alcalá Este, Alcalá Oeste, Fresno de Torote-Ribatejada y Valdeavero, disponen de un plan de inversiones para reducir los vertidos de nutrientes al río Henares y ya se viene eliminando el fósforo en todas ellas desde hace años. Asimismo, se ha trabajado para mejorar los parámetros del vertido en diferentes aspectos.